



HANS - HELMICH - SCHULE

Private Förderschule, Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung
(Ersatzförderschule der Evangelischen Stiftung Hephata)
Benninghofer Weg 104
40822 Mettmann

Ev.. Stiftung Hephata - Benninghofer Weg 104 - 40822 Mettmann

Britta Berentzen – komm. Schulleitung

Benninghofer Weg 104
40822 Mettmann
Telefon +49 2104-147171
Telefax +49 2104-147172

Internet: www.hephata-mg.de
E-Mail: britta.berentzen@hephata-mg.de

Mettmann, den 9. April 2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

nach der sehr kurzfristigen Bekanntgabe des **Distanzunterrichts ab Montag, den 12.04.2021**, werden auch unsere Schülerinnen und Schüler ab Montag für vorerst eine Woche wieder in die Distanz gehen, also wie im Februar zuhause bleiben müssen. Sie werden über MS Teams digital und über Lernpakete unterrichtet. Eine Ausnahme bilden wie im Februar die **Abschlussklassen**, die im Wechselmodell kommen, die Klassenteams werden Sie entsprechend informieren.

Leider kam die Mitteilung aus dem Ministerium für alle sehr spät, sodass wir Ihnen im Vorfeld keine Informationen geben konnten. Auch wir hatten die Hoffnung, zumindest im Wechselmodell so weiter machen zu können wie vor den Ferien.

Wie in den vergangenen Wochen auch bieten wir eine **päd. Betreuung** für Schüler*innen an, die zuhause von Ihnen nicht betreut werden können. Bitte füllen Sie dafür **das beigefügte Formular** mit Ihrer Erklärung aus und schicken es per Mail an sabine.bamme@hephata-mg.de.

Bitte bedenken Sie dabei, dass der **Organisationsaufwand** in der Schule **sehr hoch** ist, sowohl die Distanzbeschulung als auch die päd. Betreuung vor allem in der Kürze der Zeit sicherzustellen sowie die Schülerfahrten jedes Mal neu einzurichten.

Da in den Schulen ab Montag eine **Testpflicht** besteht, ist es notwendig, dass auch die Schüler*innen in der päd. Betreuung zwei Mal in der Woche einen **negativen Test nachweisen** können, um die Schule besuchen zu dürfen. Sie können dafür entweder die Selbsttests der Schule nutzen und mit Ihrer Unterschrift bestätigen oder die negative Testung durch eine Teststelle nachweisen (Bürgertest), die höchstens 48 Stunden zurückliegt. **Schülerinnen und Schüler, die der Testpflicht nicht nachkommen, können nicht an der päd. Betreuung teilnehmen.**

Die Testkits für den Selbsttest zuhause können wir den Schüler*innen in der päd. Betreuung sowie den Abschlussklassen ab Montag bzw. Dienstag mitgeben.

Alle Schüler*innen, die am Montag in die päd. Betreuung kommen, müssen ein negatives Testergebnis vorweisen (Bürgertest).

Alle Schüler*innen der Abschlussklassen, die am Montag oder Dienstag in den Wechselunterricht kommen, müssen ein negatives Testergebnis vorweisen (Bürgertest).

Bitte haben Sie Verständnis, dass wir Ihnen zum aktuellen Zeitpunkt keine weiteren Informationen zur Beschulung, Testpflicht und weiteren Fragen geben können. Näheres wird in der kommenden Corona-Schutzverordnung (CoronaSchVO) geregelt, die wir am Wochenende erwarten.

Mit freundlichen Grüßen, bleiben Sie gesund!

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'B. Berentzen', with a stylized flourish extending to the right.

Britta Berentzen, Förderschulrektorin i.E.